



Estadísticas

El Aeropuerto de Asturias cierra el mejor enero de su historia

- **Más de 115.000 pasajeros pasaron por el aeropuerto el mes pasado, una cifra que supera en un 82,9% los datos del mismo mes del año anterior y en un 41,4% los de enero de 2019**
- **Durante el mes de enero el tráfico internacional se ha multiplicado por 11 respecto a los registros del mismo mes de 2022**
- **La infraestructura asturiana registró en enero más de 960 operaciones, un 39,5% más que en enero del año anterior**

13 de febrero de 2023

El Aeropuerto de Asturias ha cerrado el primer mes del año 2023 con 115.356 pasajeros, una cifra que supera en un 82,9% los datos del mismo mes de 2022 y en un 41,4% los registros de enero de 2019, último año de normalidad operativa antes de la crisis sanitaria. La infraestructura asturiana cierra con estos datos el mejor enero de la historia del aeropuerto y continúa en la senda de la consolidación de la tendencia al alza del tráfico de pasajeros.

Una evolución que obedece tanto al dinamismo que muestra el tráfico doméstico como el tráfico internacional. De los 115.281 pasajeros que volaron en vuelos comerciales, un total de 92.908 pasajeros lo hicieron vuelos nacionales, una cifra que supera en un 52% los datos del mismo mes del año anterior. El resto de pasajeros lo hicieron en vuelos con destino o llegada internacional.

De este modo, durante el mes de enero, el crecimiento del tráfico internacional ha alcanzado los 22.373 pasajeros, una cifra que supone el

19,4% del total del tráfico del Aeropuerto de Asturias y que multiplica por 11 los datos registrados en enero del año anterior. Tomando como referencia los datos del mes de enero de 2019, el tráfico internacional se multiplica por 37.

En cuanto al número de operaciones, el Aeropuerto de Asturias ha registrado un total de 964 movimientos de aeronaves, un 39,5% más que en enero del año pasado y un 37,3% más que en el mismo mes del año 2019.